



Bei der nächsten WM möchte das Deutsche Team wieder genauso jubeln wie über das Gold bei der Feldhockey EM in Belgien im vergangenen Jahr. Foto: DHA

Generalprobe für die WM

# Weltklasse in Düsseldorf

Knapp zwei Wochen vor der WM im niederländischen Den Haag treffen sich die internationalen Topteams zur Generalprobe in Düsseldorf.

Knapp zwei Wochen bevor es im niederländischen Den Haag um den Weltmeistertitel im Feldhockey geht, treffen sich bei der 2014er Auflage des ERGO Masters gleich mehrere Medaillenkandidaten zur Generalprobe in Düsseldorf. Das Starterfeld könnte kaum erlesener sein, kommen doch nicht weniger als vier der Top-Fünf in der Welt zum letzten Turnier vor der WM in die nordrhein-westfälische Landeshauptstadt. Bereits zum zweiten Mal findet in Düsseldorf das ERGO Masters statt, und schon die Premiereveranstaltung war ein voller Erfolg. Vor allem das deutsche

Team dürfte sich gern an das Turnier vor zwei Jahren erinnern. Nicht nur, dass damals der Turniersieg an die Auswahl des Deutschen Hockey-Bundes ging, nach dem gelungenen letzten Test vor den Olympischen Spielen belohnte sich das Team von Markus Weise in London dann auch mit der Goldmedaille.

### Ideale Bedingungen, um sich auf die WM vorzubereiten

Und auch dieses Mal ist sich der Bundestrainer sicher: „Das Teilnehmerfeld ist auf jeden Fall absolute Weltklasse! Wir werden in Düsseldorf wieder ideale Bedin-

gungen haben, um uns auf das WM-Turnier vorzubereiten.“

### Die Zuschauer werden Hockey auf höchstem Niveau erleben

Das Starterfeld könnte für diese Schlussphase der WM-Vorbereitung kaum hochklassiger besetzt sein. Die vier Teilnehmer repräsentieren die absolute Weltspitze des Hockeysports. Neben Olympiasieger und Europameister Deutschland gehören auch die Niederlande – immerhin Gegner der DHB-Auswahl im Olympischen Finale von London – und Vize-Europameister Belgien, der sich in den vergangenen Jahren absolut in der internationalen Spitze festgespielt hat, zu den klaren Titelanwärtern bei der anstehenden Weltmeisterschaft in Den Haag. Und nicht zuletzt will auch England – zuletzt jeweils unglückli-

cher Vierter bei der WM 2010, der EM 2013 und als Auswahl Großbritanniens auch bei den Olympischen Spielen 2012 – mal wieder den Sprung aufs Treppchen schaffen.

Besondere Brisanz birgt das ERGO Masters dahingehend, dass sich sowohl Deutschland und die Niederlande als auch Belgien und England jeweils wenig später in der Vorrunde der Weltmeisterschaft wieder sehen werden und sicher bereits in Düsseldorf ein Ausrufezeichen setzen wollen.

Die Zuschauer in Düsseldorf dürfen sich also nicht nur darauf freuen, die besten Hockeyspieler der Welt einmal live erleben zu dürfen, sondern zugleich auf ein spannendes Turnier mit Hockey auf allerhöchstem internationalem Niveau und eine weltmeisterliche Atmosphäre am Seestern.

### ■ RUND UM DAS ERGO MASTERS

**LECKEREIEN** Auch für eine ausreichende Versorgung kulinarischer Art ist während des ERGO Masters gesorgt. Im Hockeydorf gibt es verschiedene Stände, an denen gegen den kleinen Hunger angegangen werden kann. Und auch der eine oder andere kühle Drink kann an den Ausschank-Ständen genossen werden. Wer sich die neuesten Entwicklungen des Hockey-Equipments anschauen oder sich mit Fan-Utililien für die bevorstehenden Weltmeisterschaften eindecken möchte, findet bei den zahlreichen Ausstellern das Richtige.

**ERGO-KIDS** Am spielfreien Freitag haben die Kinder der Mitarbeiter von Turniersponsor ERGO die Möglichkeit, im Rahmen eines Schnuppertrainings gemeinsam mit deutschen Nationalspielern erste Erfahrungen auf dem Hockeyfeld zu sammeln und zudem das eine oder andere Autogramm abzustauben.

**EINWEIHING** Mit dem ERGO Masters

wird die neue Clubanlage des Düsseldorf HC durch ein internationales Sportereignis eingeweiht. Bereits im Februar hatte Oberbürgermeister Dirk Elbers die innerhalb von 16 Monaten umgestaltete Sportstätte feierlich eröffnet. Der Neubau einer Hockeyhalle mit angeschlossenen Clubhaus sowie einer Drei-Platz-Tennisanlage, von sechs Tennisplätzen und zwei Kunstrasenplätzen bietet Hockey- und Tennis-Interessierte ideale Rahmenbedingungen.

**EIGENTOR** Den Hockey-Interessierten wird auffallen, dass bei den ERGO Masters Eigentore nicht mehr zählen. Diese Regel hat der Welthockeyverband wieder abgeschafft. Berührt nur ein Verteidiger oder der Torwart den Ball im Kreis, ohne dass ein Angreifer einen Ballkontakt hatte, und der Ball geht ins Tor, zählt dies nicht als Treffer. In der Bundesliga gab es die Eigentorregel zuletzt noch. Sie ist zur nächsten Saison aber auch dort abgeschafft.



Manchmal muss man schon mal nach dem kleinen Ball suchen. Foto: DHA

Ergo Masters

## Oliver Korn will Titel

Der 29-Jährige möchte auch zur WM.

Oliver Korn ist gebürtiger Düsseldorfer und in der Hockeyabteilung des DHC groß geworden. Zwei Mal holte der 29-Jährige bereits olympisches Gold.

**Herr Korn, wäre es für Sie etwas Besonderes, in Düsseldorf die ERGO Masters mitzuspielen?**

**Oliver Korn:** Das wäre auf jeden Fall eine super Sache. Ich halte nach wie vor sehr engen Kontakt nach Düsseldorf, und das nicht nur, weil meine Eltern hier wohnen. Natürlich geht es für uns bei diesem Turnier, weil die WM direkt bevor steht, darum, als Team voran kommen, aber für mich wäre es trotzdem etwas ganz Besonderes, in dem Verein mit der Nationalmannschaft zu spielen, in dem ich aufgewachsen bin!

**Und auf der neuen Anlage ja noch dazu?**

**Oliver Korn:** „Ja, es freut mich sehr, dass die neue Anlage nun endlich fertig geworden ist. Ich habe den ganzen Umbau, der ja schon seit fast zehn Jahren in der Pipeline war, immer mit verfolgt. Zwischendrin war das ja auch keine einfache Sache für den Club. Aber jetzt bieten sich ideale Rahmenbedingungen!“

**Noch steht aber nicht fest, ob Sie beim Turnier dabei sind, oder?**

**Oliver Korn:** „Mein großes Ziel ist, die WM mitzuspielen. Das ist nach der schweren Erkrankung – einem Blinddarmdurchbruch – die mich physisch sehr zurückgeworfen hat, am wichtigsten. Wenn es dann auch schon bei den ERGO Masters so weit ist, freue ich mich umso mehr!“



Oliver Korn möchte mit der Nationalmannschaft zur WM. Foto: DHA

Spielplan

## Samstag: Klassiker gegen England

Deutschland startet gegen Belgien.

**D**onnerstag, 15.05.2014  
Niederlande – England, 16.30 Uhr

**Deutschland – Belgien**, 18.45 Uhr

Freitag, 16.05.2014 Ruhetag

Samstag, 17.05.2014 Niederlande – Belgien, 13.00 Uhr

**Deutschland – England**, 15.30 Uhr

Sonntag, 18.05.2014 Belgien – England, 12.30 Uhr

**Deutschland – Niederlande**, 15.00 Uhr

Tickets für alle Veranstaltungstage gibt es im Internet im Vorverkauf sowie an der Tageskasse.

Sämtliche Informationen rund um das ERGO Masters in Düsseldorf finden Sie auf der Sonderseite des Deutschen Hockey-Bundes unter [www.hockey.de](http://www.hockey.de) oder [www.hockeyticket.de](http://www.hockeyticket.de)

Parken

### ÖPNV nutzen

Die Organisatoren der ERGO Masters 2014 empfehlen den Zuschauern, mit öffentlichen Verkehrsmitteln zum Turnier zu fahren, da es nur wenige Parkplätze gibt.

Die Anfahrt mit Bus und Bahn erfolgt recht einfach bis zur Haltestelle „Am Seestern“ über die U-Bahn U77 vom Hauptbahnhof sowie die Buslinien 828, 836 und 863.



**15.-18.05.2014**  
DHC HOCKEY-ANLAGE  
DÜSSELDORF



## VIER-NATIONEN TURNIER

NIEDERLANDE · BELGIEN · MALAYSIA · DEUTSCHLAND  
LETZTER TEST VOR DER WM

Mehr unter [www.sportstadt-duesseldorf.de](http://www.sportstadt-duesseldorf.de) Tickets [www.hockeyticket.de](http://www.hockeyticket.de)